



Se disculpa ex Secretario por insulto a hermana de Cuau

Manuel Cavazos Lerma, ex Gobernador de Tamaulipas y ex Secretario de Operación Política del PRI, ofreció disculpas tras hacer declaraciones denigrantes sobre la media hermana de Cuauhtémoc Blanco, quien acusó de violación al Diputado federal de Morena.

Por medio de un mensaje publicado en redes sociales, también se disculpó con todas las personas que se hayan sentido agraviadas por sus polémicos comentarios.

"Humilde y encarecidamente ofrezco una sincera disculpa a quien ofendí directamente y a todas las personas que se hayan sentido agraviadas por mis infortunados comentarios", expresó.

"Nunca fue mi intención ofender a nadie. De corazón a corazón, les pido su perdón", agregó.

El lunes pasado, en conferencia en la sede estatal del PRI en Ciudad Victoria, el ex Senador defendió el voto de su partido junto a Morena en la Cámara de Diputados para evitar el desafuero del ex Gobernador de Morelos. Durante su intervención, comentó que la media hermana de Blanco "no está muy violable".

Horas más tarde el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, lo removió del cargo.

https://www.reforma.com/se-disculpa-ex-secretario-por-insulto-a-hermana-de-cuau/ar2980699?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional